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【日時】 H27.7.26（日）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 5 名 

第 14 回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

【１】 サークル活動について 

育児サークルの活動内容が幅広で，事業実施にあたり役場の複数の課と調整があります。活動

を推進するために役場とどのように連携していくのがいいでしょうか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

メンバーに関係課を入れた協議会制にしてはどうでしょうか？企画立案や実施はサークルが

行い，連絡や調整等の下支えの部分を役場が行うほうがいいかと考えます。 

窓口となる課については検討いたします。 

 

 

【２】 東海村の福祉について 

※特筆事項はありません。 

 

 

【３】 村内野菜の販売について 

  ※特筆事項はありません。 

 

 

【４】 保育所の入所について 

9 月途中に育休が終了するため，自分が仕事に復帰する時点での保育所への入所が可能か問い

合わせましたが，10 月 1 日からの入所にして欲しいと言われ，また，復職日から 10 月 1 日まで

の期間は村内の無認可保育所に一時預けてはどうかということでした。さらに，9 月 1 日からの

入所について問い合わせると，応募の段階で判断したいとのことでした。月途中からの入所は出

来ないのでしょうか？ 

また，「○月○日生まれの場合は，○月○日からの入所」などの規定があれば，会社と育児休

暇について協議できると思うのですが，そのような規定はあるのでしょうか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

・手続きや規定等詳細について担当課に確認し，連絡いたします。 

 

 

【５】 村長とのふれあいトークについて 

【ＨＰへの掲載について】 

現在は会話の過程が省かれ，結果のみの掲載になっていますが，より情報量を増やしてはどうでし

ょうか？各課がどのように対応したか分かれば，住民も見やすいと思います。 

 

【以前の回答について】 

自分が以前に質問をし，担当課から回答をいただいたもののうち，「検討する」となっていた

回答についての経過を教えていただけませんか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

【ＨＰへの掲載について】 

今後のＨＰ掲載の際の参考とさせていただきます。 

 

【以前の回答について】 

担当課に確認し，後日連絡いたします。 


